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Bezug: Ihre Schreiben vom 21. März 2023 (per E-Mail) 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Mang-Schäfer, 
 
Ihre Anfrage beantworte ich entsprechend § 20 Geschäftsordnung für den Stadtrat 
schriftlich wie folgt: 
 
zu Frage 1) Wann werden die beschlossenen zusätzlichen Müllbehälter in 

den Nebenstraßen und Umgebung der Hauptstraße aufgestellt? 

In der Korngasse wurden 2 zusätzliche Müllbehälter, in der Kutschergasse ein 
weiterer Müllbehälter aufgestellt. 
 
zu Frage 2) Falls das dieses Jahr noch nicht umgesetzt werden kann, plant 

die Stadt eine Überbrückungslösung mit temporären 
zusätzlichen Mülltonnen? Ein ähnliches Projekt gab es vor 
einigen Jahren auf den unteren Domwiesen, wobei zeitweise 
zusätzliche Mülleimer im Park verteilt aufgestellt wurden. 

Der Standort eines Müllbehälters in der Wormser Straße muss noch erörtert 
werden. Weitere Standorte sind nicht geplant. 

Zusätzliche Müllbehälter werden temporär nur bei Veranstaltungen der Stadt Speyer 
aufgestellt. 

 
zu Frage 3) Wann wird die Toilettenanlage auf dem Festplatz fertiggestellt 

sein? 

zu Frage 4) Wird das rechtzeitig zur Frühjahrsmesse sein? Oder erst zu 
Brezelfest? 

Die WC-Anlage wird voraussichtlich in der 23. KW 2023 fertiggestellt. Das ist 
zwischen Frühjahrsmesse und Brezelfest. 
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zu Frage 5) Kann zur Überbrückung ein fester Toilettenwagen (idealerweise 
Barrierefrei), insbesondere für die Feste, aufgestellt werden? 

Es wurde ein Toilettenwagen aufgestellt, das barrierefreie WC ist bereits in Betrieb. 
 
zu Frage 6) Ist eine solche Überbrückung an dieser starkfrequentierten 

Toilette geplant? 

Außerhalb der Feste wurden 2 Dixi-Toiletten für die Besucherinnen und Besucher 
zur Verfügung gestellt. 
 
 
Die Bearbeitung und Datensammlung für diese Anfrage beanspruchte 0,50 Stunden 
Arbeitszeit in unterschiedlichen Entgelt-/Besoldungsgruppen. 
 
Die Fraktionen und Gruppierungen im Rat erhalten jeweils eine digitale Ausfertigung 
dieses Schreibens per E-Mail. 
 
Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stefanie Seiler 
 
 
 
 


